



ajedrez

PRESENTACIÓN

## Arranca hoy en Salamanca el Festival de Ajedrez VIII Centenario

Leyendas del tablero se darán cita estos días en la capital del Tormes

A.S.

Salamanca reunirá desde hoy hasta el sábado a los grandes maestros internacionales de ajedrez, en el "Festival de Ajedrez VIII Centenario", enmarcado en los actos de la celebración de los 800 años del Estudio Salmantino. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Salamanca, Enrique Sánchez-Guijo, el vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Uni-

versidad de Salamanca, Enrique Cabero, el director general de Deportes de la Junta de Castilla y León, Alfonso Lahuerta, y el Maestro de la Federación Internacional de Ajedrez, Amador González, presentaron ayer los detalles de este encuentro, que contará con la participación de Anatoli Karpov, Almira Skripchenko, Veselin Topalov, Ekaterina Atalik, Julio Granda Zúñiga, Ana Matnadze, Mónica

Calzetta y el joven Miguel Santos, que, a pesar de su corta edad, ya encuentra en su haber importantes logros deportivos. El festival incluye un Torneo Magistral con siete rondas, dos torneos dirigidos a aficionados y al público infantil, un ciclo de cine y seis conferencias a cargo de expertos en este deporte. La inauguración tendrá lugar hoy a las 12,30 horas en el Casino de Salamanca.



Representantes institucionales y organizadores, ayer. | ALMEIDA